

夜の裏側探検の1回目がありました。

8月22日 午後6時から、
1回目の夜の裏側探検がスタートしました！

まず 初めに向かったのは アシカ舎です。



まだ暗くなるには早い時間、
人工飼育中のアシカの子どもが
皆さんの前に登場しました。

いつもは獣舎の中にいるので
タイミングが良くないと見れませんが、
この日は皆さんのために登場してもらいました。

そして、ここからは 2手に分かれて
だんだんと暗くなる園内をまわっていきます。

次は ライオン舎へ



普段は入れない ライオン舎の中へ

開園中はいつも外のオリの中にいますが、
閉園すると 寝室に入ります。

なので、

超近距離でライオンとご対面です！！

あまりの迫力に、ここでは
泣き出してしまうお子さんもいました。

さて、お次は、
チンパンジー、マンドリル、リスザルのいる
新サル舎です。



夜の「裏側」探検

ですから、ここも施設の中に入っていました。

そして 次は、カバ舎です。



寝ていて出てきてくれないときもあるのですが、
元気に顔をだしてくれました。

カバの おっきな顔に驚いてもらえたでしょうか？

お次は、ゾウ舎へ



時間の都合上 全員はできませんが、
穴からによきと出てきた
ゾウの鼻に リンゴを手渡してもらったりもしました。

そして、お次はキリン舎へ



室内でみる キリンは外でみるより
よりいっそう大きく感じるんですよ。

夜の裏側探検は、これ以外に
ビーバー舎、シカ、サル山、小獣舎へも
立ち寄って、園内を一周して、正門の前で終了です。

夜の動物園を一回りするの、
実は けっこう疲れます。

みなさん お疲れさまでした。